Meine Fußball Geschichte bei der Special Olympic

Ich bin bei einer Fußballmannschaft tätig. In 2011 waren wir in Schanghai bei Special Olympics dabei. Wir waren zehn tagen dort und wir haben es genossen. Wir würden und hatten zweitletzten platz und es war eine gute Erfahrung für uns. Wir waren sehr stolz das wir das geschaft haben. Wir haben noch zwei berühmten Leute kennen gelernt: Arnold Schwarzenegger und Jackie Chan, die auch dort waren. Sie saßen auf der Tribüne oben und schaute uns beim Sport zu. Die Leute waren sehr zuvorkommend und freundlich. Ich hatte ein bisschen Heimweh aber ich hatte meine Kollege dabei. Mir ging es ein bisschen besser. Als ich nach Hause kam hatte ich eine Freude meine verwandte und Kollegen zu sehen. Das war schön für mich. Ich spiele immer noch Fußball und es gefällt mir noch gut.

Kurt Deisl